

Cuba y Portugal fortalecen lazos comerciales



CUBA

PORTUGAL



Tras más de dos años de pandemia de Covid-19, la Cámara de Comercio, Industria, Servicios y Turismo Portugal-Cuba reanudó sus misiones presenciales en la nación antillana

La Habana, 9 jun (RHC) Cuba y Portugal fortalecen este jueves los lazos comerciales para aumentar las exportaciones hacia la nación caribeña y para concretar negocios conjuntos a través de la inversión extranjera.

Tras más de dos años de pandemia de Covid-19, la Cámara de Comercio, Industria, Servicios y Turismo Portugal-Cuba reanudó sus misiones presenciales en la nación antillana con una visita de empresarios de diversos sectores.

En entrevista concedida, el presidente de esa institución, Pedro Santos, describió esa misión como una oportunidad para identificar proyectos de alcance variado.

“Trajimos empresas con potencial e ideas para la importación y la exportación, pero también para la inversión extranjera, sabemos que es importante vender, pero también comprar o invertir”, detalló.

Por tanto, del 7 al 9 de junio empresarios de las esferas agroalimentaria, industrial, constructiva, de las tecnologías de la información y de la salud realizaron encuentros en entidades cubanas para conocer el mercado, reactivar negocios y fortalecer relaciones.

Ellos visitaron la Zona Especial de Desarrollo Mariel, el Ministerio de Cultura y sitios como Softel, BioCubaFarma, el Centro de Informática Médica y el Grupo Empresarial de Materiales de la Construcción, entre otras.

"Con un trabajo sostenido desde 2014, bajo la guía de nuestro presidente honorífico Américo Ferreira, la Cámara Cuba-Portugal ha realizado 32 misiones con el propósito de abrir caminos para las empresas lusas", recordó Santos.

Ahora, con vistas al futuro, pretende enfocarse en sectores prioritarios para la economía cubana.

"A partir del intercambio con la Cámara de Comercio de Cuba, identificamos nuevas áreas donde centrar nuestro trabajo como la salud o las tecnologías de la información", dijo.

En función de ello, en lo que resta de 2022 planea estar en la Feria Internacional de la Habana (Fihav) y organizar una misión adicional.

Además, contempla la posibilidad de participar en la I Feria Internacional de Turismo Médico y Bienestar, que se celebrará del 17 al 20 de octubre.

"Conocimos esta oportunidad durante el viaje y regresamos a Portugal con la tarea de buscar una representación, porque esa actividad es bastante fuerte allá", apuntó.

Respecto a la incorporación de nuevas formas productivas en el tejido socioeconómico cubano, aseguró que abre oportunidades: "más actores en el escenario implica más capacidad de trabajo conjunto, más posibilidades de empresas mixtas y de un trabajo más amplio".

Por su parte, Américo Ferreira, también presente en este viaje, comentó a Prensa Latina que la Cámara Portugal-Cuba cuenta con alrededor de 150 asociados seleccionados en función de las necesidades y condiciones de la isla.

"Tenemos siempre el cuidado de encontrar empresas con el perfil adecuado para venir acá, trabajamos en un proceso que no es rápido sino que busca construir relaciones duraderas con resiliencia y flexibilidad", detalló.

En función de ello, aprovechan la experiencia ganada tras participar seis veces en la Fihav, cuatro de ellas con la construcción de un pabellón de Portugal en alianza con la Asociación Empresarial y la Agencia para la Inversión y Comercio Exterior de ese país.

Con esas dos entidades poseen protocolos de trabajo determinantes, «porque los empresarios se sienten apoyados por su experiencia de internacionalización», añadió.

Ferreira destacó que durante los últimos ocho años exportaron hacia Cuba muchísimos productos, lo mismo directamente que a través de países como España.

"Este trabajo nos permite crear más espacios y condiciones para los empresarios portugueses, con tiempo y nuevas actividades vamos construyendo un futuro mejor para las dos partes", concluyó.

(Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba